



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>64 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1_6663</b>
Prix	<b>250 000 €</b>

Cogolin

Appartement à vendre (83310)

Cogolin, proche de toute commodités et au coeur d'une résidence calme avec vue sur verdure Découvrez cet appartement composé d'une entrée avec placard, une cuisine aménagée, salon/séjour de 22 m<sup>2</sup>, un dressing/buanderie, wc indépendant, salle d'eau avec double vasque et 2 chambres lumineuses. La surface plancher intérieure habitable totalise 64.63 m<sup>2</sup> selon la loi carrez. L'appartement vous fait profiter d'un espace de stockage à la cave. Profiter de l'espace extérieur depuis l'agréable balcon. Appartement à continuer de rénover. Possibilité de réagencer pour gagner en volume sur les pièces de ...

*On the territory of cogolin, on the ground floor of a quiet residence with a view of greenery, discover this apartment composed of an entrance with cupboard, a fitted kitchen, living room of 22 m<sup>2</sup>, a dressing room/laundry room, separate toilet, bathroom with double sink and 2 bright bedrooms. The interior habitable floor area totals 64.63 m<sup>2</sup> according to the carrez law. The apartment gives you the benefit of a storage space in the cellar. Enjoy the outdoor space from the pleasant balcony. Apartment to continue to renovate. Possibility of rearranging to gain volume in the living rooms. ...*

## AZUR MARINE AGENCE IMMOBILIER

Rue de la Plage - 83310 COGOLIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

